

La Dirección de Información Geográfica y Estadística presenta el documento: **Mortalidad 2023.**

La DIGyE en el marco del CEIEG da a conocer información de Mortalidad la cuál tiene como objetivo principal mostrar de manera gráfica y tabular los datos generales a nivel nacional, por entidad federativa; en particular del estado de Chiapas y sus municipios para los años 2020 al 2022.

La información corresponde a los grupos de las siguientes grandes causas de mortalidad general:

- 1.- Enfermedades del sistema circulatorio
- 2.- Asignación provisoria de nuevas afecciones de etiología incierta o de uso emergente, sin especificación
- 3.- Enfermedades endocrinas, nutricionales y metabólicas
- 4.- Tumores (neoplasias)
- 5.- Enfermedades del sistema respiratorio
- 6.- Causas externas de morbilidad y de mortalidad
- 7.- Ciertas enfermedades infecciosas y parasitarias
- 8.- Enfermedades de la sangre y de los órganos hematopoyéticos, y ciertos trastornos que afectan el mecanismo de la inmunidad
- 9.- Trastornos mentales y del comportamiento
- 10.- Enfermedades del sistema nervioso
- 11.- Enfermedades del ojo y sus anexos
- 12.- Enfermedades del oído y de la apófisis mastoides
- 13.- Enfermedades del sistema digestivo
- 14.- Enfermedades de la piel y del tejido subcutáneo
- 15.- Enfermedades del sistema osteomuscular y del tejido conjuntivo
- 16.- Enfermedades del sistema genitourinario
- 17.- Embarazo, parto y puerperio
- 18.- Ciertas afecciones originadas en el periodo perinatal
- 19.- Malformaciones congénitas, deformidades y anomalías cromosómicas



[Consultar Información](#)

Chiapas. Trabajadoras asegurados al IMSS. Agosto 2024.

De acuerdo a los datos presentados por el IMSS al 30 de agosto de 2024, en el estado de Chiapas, se registraron 97,980 trabajadoras aseguradas a ese instituto, cifra que representa 1.09% del total nacional.

De las 97,980 trabajadoras asegurados al IMSS en Chiapas, 89,696 son trabajadoras permanentes (urbanas y del campo), cifra que representa 91.5% de las trabajadoras afiliadas a esta institución, lo anterior ubica al estado en el octavo lugar en el contexto nacional en este rubro, por encima de entidades como Nuevo León, Veracruz, Sonora, Morelos, Oaxaca y Ciudad de México; así como del promedio nacional que presentó un valor de 88.8%.

En comparación con el mes anterior, se registró un aumento de 0.65% que representa 635 empleos más y en relación al mismo mes del año 2023 el aumento fue 4.9% lo que significó 4,533 aseguradas más ante el Instituto.

A nivel municipal, comparando el mes de Agosto de 2024 con el mismo mes del año anterior, los municipios que registraron los mayores incrementos en el número de trabajadoras aseguradas fueron Tuxtla Gutiérrez (2,044), Tapachula (928), Reforma (305), Palenque (208) y Pijijiapan (200).

En la entidad, el sector primario concentró 4,310 de las trabajadoras aseguradas (4.5%); en el sector secundario se encontraban 15,070 trabajadoras (15.4%) y en el sector terciario se concentró el mayor número de aseguradas con 78,600 que representaban 80.2% del total.



[Consultar Información](#)